

**堂々の全4チーム入賞**  
— 大曲仙北中学校駅伝競走大会 —

8月26日(木)、秋田県営陸上競技場を会場に開催された大曲仙北中学校駅伝競走大会において、本校から出場した男女各2チームが、全て入賞という素晴らしい成績を収めました。

本来であれば、男子は田沢湖畔を一周するコースを7区間で、女子は半周するコースを5区間でタスキをつなぐ形態で競技の予定でしたが、仙北市内の新型コロナウイルス感染症感染者の拡大により、会場を県営陸上競技場に変更しての開催となりました。

各区間の距離は、田沢湖畔で行う場合と同じにし、区間ごとに一斉にスタート、400mトラックを周回する形でレースを行い、各区間の合計タイムで順位を決する方法で競技が行われました。男子は51回、女子は26回の歴史を重ねるこの大会ですが、初めての方法での大会となりました。

本校の選手たちは、夏休み中、暑さを避けるため早朝7時から連日練習を積み重ねてきました。つらい練習でも、お互いに励まし合いチームとして乗り越えることができたから得られた今回の結果でした。当日、走ることがかなわなかった生徒たちも、区間ごとにライバル校とのタイム差を計算したり、代表として出場する選手の補助をしたりしながらチームに貢献してくれました。出場した選手は、そのような仲間の支援に伝えようと、粘り強い走りをしていました。チーム角中のワンチームとしての結束力を、いかに発揮できた1日でした。

創意工夫と万全の感染症予防対策で大会を開催してくださったたくさんの大会関係者の方々、毎日の早朝練習への参加を支えてくださったご家族の皆さま方に、選手とともにお礼を申し上げます。ありがとうございました。

今大会の結果により、9月19日(日)に、県立中央公園スポーツゾーン内コース(県営陸上競技場発着)で開催される、秋田県中学校駅伝競走大会に男女そろって出場できることになりました。

本校が全校で取り組んできた「5分間走」や「8の字タイムレース」の代表選手による角中駅伝チームの歩みはまだ続きます。選手たちは、今回先行を許した男子は大曲中学校、女子は中仙中学校への県大会でのリベンジに燃えています。

この後も、引き続きのご支援ご協力をお願いいたします。

**【男子成績】**

○Aチーム	第2位	
1区	T.Yさん	
2区	S.Kさん	
3区	S.Kさん	
4区	S.Yさん	区間1位
5区	O.Yさん	区間3位
6区	K.Sさん	区間2位
7区	S.Hさん	区間3位

**○Bチーム 第6位**

1区	A.Kさん
2区	T.Yさん
3区	T.Kさん
4区	S.Rさん
5区	K.Kさん
6区	T.Sさん
7区	Y.Sさん

**【女子成績】**

○Aチーム	第2位	
1区	T.Mさん	区間1位
2区	F.Rさん	
3区	T.Sさん	
4区	S.Rさん	区間2位
5区	T.Mさん	区間2位

**○Bチーム 第5位**

1区	K.Hさん
2区	T.Rさん
3区	T.Yさん
4区	W.Rさん
5区	S.Yさん

8月28日(土)、県立総合プールで開催された秋田県中学校秋季水泳競技大会に、本校からY.Rさん、K.Yさん、S.Kさんの3名が出場し、S.Kさんが100m平泳ぎで第4位、200m個人メドレーで第6位に入賞しました。

**ご理解とご協力をお願いします**

8月28日(土)の仙北市教育委員会からの一斉メールのとおり、新型コロナウイルス感染症の影響で、総合給食センターが稼働できない状況になっております。保護者のみなさまには、子どもたちの昼食準備でご難儀をおかけしておりますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。